

PRESSEMELDUNG

Flottenausbau

Northrail erweitert Siemens Smartron-Flotte um drei weitere Lokomotiven

Die Northrail GmbH, Vermieter und Assetmanager für Eisenbahnfahrzeuge der Hamburger Paribus-Gruppe, hat im Auftrag ihres Investors RIVE Private Investment drei weitere Lokomotiven vom Typ Siemens Smartron bestellt. Die von Northrail gemanagte Smartron-Flotte wächst damit auf insgesamt 14 Lokomotiven an. Die neu bestellten Lokomotiven stehen den Northrail-Kunden ab Dezember 2020 zur Anmietung zur Verfügung.

Hamburg, 25. November 2020 – „Wir sind von unseren Smartron-Lokomotiven überzeugt, weil unsere Kunden überzeugt sind. Viele unserer Kunden nutzen die derzeitige Situation, um ihre Fahrzeugflotte zu modernisieren und dadurch gleichermaßen Kosten zu sparen. Der preisgünstige Siemens Smartron passt ideal zu diesem Vorhaben“, erklärt Dr. Volker Simmering, geschäftsführender Gesellschafter der Northrail GmbH die Vorteile. Simmering weiter: „Wir bieten eine der modernsten und zuverlässigsten Elektrolokomotiven, die es derzeit im Markt gibt. Und das mit niedrigem Energieverbrauch und einem bewährten 24/7-Full-Service des Herstellers Siemens. Das Paket überzeugt. Wir haben uns daher gemeinsam mit unserem Investor entschlossen, drei weitere Smartron-Lokomotiven abzurufen und sie unseren Kunden für die kurzfristige Vermietung anzubieten.“ Durch den Ausbau ihrer E-Lokflotte kann die Northrail GmbH (Northrail) noch flexibler und schneller die aktuellen Bedürfnisse der Kunden bedienen.

Der Siemens Smartron zeichnet sich durch eine Vielzahl an energiesparenden Komponenten aus. Neben einem intelligenten Fahrassistenzsystem und dem Eco-Mode, verfügt der Smartron über eine verbesserte Energierückspeisung durch eine elektrodynamische Bremse.

Die drei neuen Smartron-Elektrolokomotiven gehören zu einem Rahmenkaufvertrag über bis zu 25 Smartron-Lokomotiven. Zusammen mit der aktuellen Bestellung sind nun insgesamt 14 Fahrzeuge abgerufen. Die bereits im Einsatz befindlichen 11 Smartron-Elektrolokomotiven sind mit Mietlaufzeiten von bis zu fünf Jahren im innerdeutschen Güterverkehr im Einsatz. Als Unternehmen der Paribus-Gruppe zeichnet Northrail verantwortlich für das Assetmanagement der Lokomotiven. Die Instandhaltungsleistungen werden über das Railcover-Servicekonzept der Siemens Mobility GmbH erbracht.

Über Northrail

Die Northrail GmbH (Northrail) ist ein führender Vermieter und Assetmanager von Schienenfahrzeugen in Europa. Northrail wurde im Jahr 2008 gegründet und befindet sich im Alleinbesitz der Paribus-Gruppe und dem Management-Team von Northrail. Das Unternehmen managt derzeit einen Pool von rund 160 Lokomotiven, 55 Batterietriebzügen und über 90 Passagierfahrzeugen.

Weitere Informationen unter: www.northrail.eu

Über die Paribus-Gruppe

Die Paribus-Gruppe mit Sitz in Hamburg initiiert, konzipiert und realisiert Investments für private und institutionelle Anleger in den Assetklassen Immobilien, Eisenbahnlogistik und Private Equity. Das Gesamtinvestitionsvolumen laufender und bereits abgeschlossener Investments unter Paribus-Management beläuft sich auf rund 2,7 Milliarden Euro.

Weitere Informationen unter: www.paribus.de

Abdruck frei. Beleg erbeten.

Presseanfragen:

Unternehmens- und Presseinformationen:

Dr. Volker Simmering, geschäftsführender Gesellschafter
Northrail GmbH, König Kontor| Königstraße 28, 22767 Hamburg
Telefon: +49 40 8888 00 6-160. Telefax: +49 40 8888 00 6-199.
E-Mail: volker.simmering@northrail.eu

Imke Wiener, Leiterin Marketing und Kommunikation
Paribus Holding GmbH & Co. KG, König Kontor| Königstraße 28, 22767 Hamburg.
Telefon: +49 40 8888 00 6-131. Telefax: +49 40 8888 00 6-199.
E-Mail: imke.wiener@paribus.de

PR-Agentur:
Jörg Brans, Senior Consultant
public imaging Finanz PR & Vertriebs GmbH, Goldbekplatz 3, 22303 Hamburg.
Telefon: +49 40 40 19 99-31. Telefax: +49 40 40 19 99-10.
E-Mail: joerg.brans@publicimaging.de